

# Frühjahrsreise der Tiroler Krippenfreunde!

## *28. Mai bis 4. Juni 2025 nach MALLORCA*

Der Flieger startete zu Mittag des 28. Mai vom Flughafen Innsbruck in Richtung Mallorca, nach einem kurzen Transfer von einer halben Stunde trafen wir im wunderschönen, am Strand liegenden Hotel „Alua Gran Camp de Mar“ ein. Nach einer Besprechung der Ausflüge und Vorstellung der Hotelanlage mit seinen kleinen Buchten konnten wir das Abendessen genießen.

An der Reise der „Tiroler Krippenfreunde“ nahmen über 50 Personen aus Tirol und Bayern teil. Wir wurden im Hotel mit „all inklusiv“ reichlich und kulinarisch verwöhnt, auch unsere Reiseführer brachten uns informativ das kulturelle, gesellschaftliche und wissenswerte Leben auf der Insel und ihrer Geschichte nahe.

Unsere gemeinsam vom Reisebüro Stoll organisierten und durchgeführten Ausflüge führten uns in den nächsten Tagen zum wöchentlichen „Donnerstagmarkt nach Inka“, weiter's zum nördlichsten Teil der Insel zum „Cap Formentor“ und zur nahegelegenen Stadt „Alcudia“, die für ihre gut erhaltene Altstadt und die mittelalterlichen Stadtmauern bekannt ist. Am dritten Tag ging's nach Palma wo die Kathedrale, ein beeindruckendes gotisches Bauwerk, das Wahrzeichen Mallorcas, besichtigt werden konnte. Ein weiterer Ausflug führte uns nach „Santa Ponca“ und zum malerischen Bergdorf „Valldemossa“. Ein Tagesausflug führte die Reisefamilie mit Bus und einer historischen Bummelbahnfahrt nach „Porte de Soller“, mit einem Schiff zur Bucht „Sa Calobra“ und zurück mit dem Bus über eine serpentinreiche Pass-Straße mit Sicht auf den höchsten Berg von Mallorca, den Puig Major. Beim letzten Ausflug konnten die beeindruckende Tropfsteinhöhle „Cuevas del Drach“ Drachenhöhlen in Porto Christo bewundert werden.

Ein Teil der Reisenden blieb so manchen Ausflug fern und verbrachte die Zeit am Strand, am Pool oder an der Poolbar des Hotels, auch wagten sich einige ins erfrischende Meer bei den Buchten neben unserem Hotel mit seinen 22 – 24 Grad.

Schon sehr früh am Morgen des 4. Juni mussten wir nach dem Frühstück die Heimreise in Richtung Innsbruck antreten. Nach einer Woche sommerlicher Temperaturen mit viel Erholung und schönen Eindrücken konnten wir nach kurzer Anspannung am Abflughafen beim „Check in“ den Heimflug genießen.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen, die uns auf dieser Reise begleitet haben, bei Stollreisen für die hervorragende Abwicklung, sowie bei den verantwortlichen des Landesverbandes der Tiroler Krippenfreunde mit Landesobmann Ossi Gapp und freuen uns schon auf die nächste Frühjahrsreise 2026.

Reisebericht Günther Reinalter